



Homenaje a maestros de la ginecología y obstetricia centroamericana

Dr. Carlos Rafael Alejos García

Nació en febrero de 1952 en el Departamento de Retalhuleu "La capital del mundo" departamento de Guatemala, realizo sus estudios de primaria en Retalhuleu; sus Padres le enviaron a la Ciudad de Quezaltenango, 2da ciudad en importancia de la República de Guatemala a efectuar sus estudios de Secundaria en Bachillerato en Ciencias y Letras en el Colegio Liceo Guatemala, donde se graduó de Bachiller en ciencias y letras en 1969; Luego en 1970 se traslada a la Ciudad Capital de la república Guatemala, donde inicio sus estudios Universitarios en la Tricentenario Universidad de San Carlos de Guatemala, en la facultad de Ingeniería, donde estudio dos años. Más sin embargo, su vocación académica era otra y con un buen amigo se traslado a la facultad de Ciencias Medicas, efectuando sus estudios de Medicina, graduándose del 23 de Mayo de 1978 de Medico Y Cirujano. Inicio su residencia en Ginecología y obstetricia en el Hospital general San Juan de Dios en feb. de 1978 por oposición como interno fijo. Luego de Febrero 1979 a Enero de 1982 efectuó la residencia de la Especialidad logrando en el año de 1982 el puesto académico por oposición de Jefe de Residentes de la Especialidad.

Durante su entrenamiento fue becado a la Universidad de Johns Hopkins a efectuar el curso de infertilidad y como parte del programa ir a Brasil a realizar el curso de Laparoscopia En el año de 1983 se traslada a la Ciudad de Houston, Texas, donde realiza el curso de post grado sobre Colposcopia y el uso del CO2 laser en Baylor Collegue school of Medicine en Houston Texas, graduándose en el año 1984.

A su regresar a Guatemala, ingresa como docente en la Facultad de Medicina de la Universidad de San Carlos, cargo obtenido por oposición terminando el mismo en 1986.

Fue Catedrático de la universidad Francisco Marroquín en la Facultad de Medicina en 1985.

Durante su residencia y práctica privada, ha efectuado actividades Académicas y Gremiales, especialmente en múltiples mesas redondas, organizando eventos de la Asociación de Ginecológica y Obstetricia; tuvo una destacada actuación como organizador del Congreso Latinoamericano de Obstetricia y Ginecología, FLASOG 1987, realizado en la República de Guatemala; así como del Congreso Centroamericano de la Federación Asociaciones

y Sociedades de Obstetricia y Ginecología FECASOG, GUATEMALA 1987; formo parte del Comité Científico del Congreso Internacional de la Society for de advacement of contraception 1995, realizado en la República de Guatemala.

Durante su ejercicio profesional como Ginecólogo y Obstetra, ha tenido la oportunidad de asistir a múltiples actividades científicas, congresos y reuniones de expertos en Centro América, América del sur, Europa, México, Estados Unidos de Norte América y Canadá, donde también ha sido Profesor invitado.

Fue Jefe de servicio de Ginecología y Obstetricia del hospital San Juan de Dios de la Ciudad de Guatemala, del 1 de Abril 1984 a Junio 30, 1986 y también ocupo el cargo de Jefe de servicio de Ginecología del hospital Roosevelt, de la Ciudad de Guatemala, de Julio 1987 a Julio 1989.

El Dr. Carlos Alejos, también se ha desempeñado como Jefe del Departamento de Ginecología y Obstetricia del Hospital Privado Herrera Llerandi, Director Médico y Miembro de la Junta Directiva de ese prestigioso Hospital

Fue Presidente de la Asociación Guatemalteca de Ginecología y Obstetricia AGOG de 1989-1990, así como miembro activo de FECASOG, FLASOG, FIGO, ACOG, Es miembro del Comité Editorial de la Revista Centroamericana de Obstetricia y Ginecología REVCOG,

Actualmente está dedicado exclusivamente a la práctica privada, pero su inquietud académica esta presta a cualquier consulta o solicitud de participación.

En su vida privada, siendo estudiante en la facultad de medicina, tuvo la obligación curricular de efectuar su Ejercicio Profesional Supervisado, efectuándolo en la bella ciudad de Quezaltenango donde conoció a Carmen Ana una linda mujer con quien contrajo matrimonio, y que tuvo la suerte de procrear 3 hijos, Ana Lucia, Juan Carlos y Luis Pedro. El Dr. Alejos dice: "Y Dios me dio la oportunidad de poder ver a 4 nietos, los cuales tuve la oportunidad de traerlos al mundo como Obstetra".

"Como todo en la vida, ahora estoy con el síndrome del nido vacío y todos los fines de semana nos vamos con mi linda Esposa a descansar a una granja cerca de Guatemala, en donde puedo disfrutar al máximo mis vicios que son La Música que he coleccionado durante los últimos 20 años de mi vida y ver deportes en la televisión, junto a Carmen Ana".